



PUBLIER IMMEDIATEMENT

A. 7

LUNDI, LE 11 FEVRIER 1963.

M. James Barrington a présenté ses lettres de créance au gouverneur général à titre d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Birmanie. La cérémonie s'est déroulée aujourd'hui à la résidence de Son Excellence le gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur à Son Excellence.

M. G.P. de T. Glazebrook, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et M. Esmond Butler, secrétaire du gouverneur général, assistaient Son Excellence.

M. Barrington est diplômé de l'Université de Rangoon et il a étudié deux ans à Oxford avant d'entrer dans la fonction publique de l'Inde en 1936. Il a occupé divers hauts postes dans l'administration birmane avant d'être nommé secrétaire permanent aux affaires étrangères. A la suite de cette nomination, il a rempli les fonctions d'ambassadeur aux Etats-Unis, de vice-président de délégations birmanes à l'Assemblée générale des Nations Unies, puis, plus tard, de représentant permanent à l'ONU.

M. Barrington est marié.